

Ratzeburg

Termin: 09.06.2001 - 13.06.2001
Veranstaltung: 09. - 10.06.2001 Seniorenwohnsitz Ratzeburg
11. - 13.06.2001 vor dem Rathaus "Unter den Linden"
Ort: Schmilauer Straße 108, Ratzeburg
vor dem Rathaus, Ratzeburg
Veranstaltungszeit: 10.00 Uhr - 18.00 Uhr



Das Senior-Info-Mobil vor dem Seniorenwohnsitz in Ratzeburg.

Eröffnung der Veranstaltung um 10.00 Uhr

- durch den Bürgervorsteher Herrn Koslowski und Propst Peter Godzik
- Begleitprogramm

Medienkompetenz für Menschen ab 50

- Internet - Schnupperkurs und Präsentation
- Kurzvorträge zu ausgewählten Themen
- Praktische Übungen am Rechner
- mit der digitalen Kamera arbeiten

Alle Veranstaltungen des VSiW sind kostenlos. Ein detailliertes Programm zur Veranstaltung erhalten Sie beim "Verein Seniorinnen und Senioren in der Wissensgesellschaft e.V." unter 0341 / 490 59 57 oder Kon-takt@VSiW.de und den beteiligten Partnern.

Auftraggeber:

- VSiW e.V.

Veranstalter:

- VSiW e.V.

Der VSiW wird unterstützt von:

- Seniorenwohnsitz Ratzeburg
- Seniorenheim Fürst Bismarck
- Volkshochschule
- VOLVOX Ökologischer Baumarkt
- Kaufhaus Mohr
- Löwen-Apotheke
- Stadt Ratzeburg

Ergebnisse der Senior-Info-Tage in Ratzeburg

Durch den Tag der offenen Tür im Senioren-Wohnsitz Ratzeburg zog es viele Menschen der näheren Umgebung, sowie Angehörige, am Samstag und Sonntag in das Senior-Info-Mobil. Den ganzen Tag gaben sich die Leute die "Klinke" in die Hand und nutzten die Kapazitäten des Busses voll aus.

In der Internetstube des Senioren-Wohnsitzes Ratzeburg begrüßten Herr Koslowski (Bürgervorsteher Ratzeburg), Propst Godzik und Herr Stark (Geschäftsführer des SWR) die Besucher des Mobils. Der darauffolgende Vortrag von Propst Godzik thematisierte die Welt des Internets und die der Kirche in ungewöhnlicher Verbindung. Einblicke in die Vielzahl der Nutzungsmöglichkeiten des Internets kamen dabei nicht zu kurz. Bei weiteren Einführungsvorträgen konnten die Senioren einen LIVE Chat miterleben, Webcams in aller Welt besuchen und sich die aktuellen Börsenkurse anschauen.

Internetfan Peter Groth sah zufrieden seiner Frau bei ihren ersten Schritten im Netz zu und meinte: "Das ist wie beim Autofahren. Wenn der Mann versucht, seiner Frau Ratschläge zu geben, kommen nur Streiterein auf. Deshalb finde ich es wirklich gut, wenn Sie meiner Frau alles zeigen".

Als Resultat der Aktion vor dem Senioren-Wohnsitzes ist zu erwarten, dass die Internetstube des Hauses zukünftig öfter genutzt wird. Vermehrt möchten nun Seniorinnen und Senioren das Internet dort aktiv nutzen.



*Propst Peter Godzik hält einen Vortrag über
"Kirche im Internet"*



*Pastor Kretzmann, Propst Godzik, Herr Koslowski (Bürgervorsteher),
Herr Stark (Geschäftsführer SWR)
(von links nach rechts)*